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今回は，３年生進路報告会，県内企業見学，年金

セミナー，課題研究報告，自転車アジア大会報告，

資格取得状況についてお知らせします。 

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。また HP もご覧下さい。
http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/ 

進路報告会 ２月５日（木）

本年度の３年生が経験した進学，就職の受験体験談を

１，２年生に報告することで，今後の進路意識を高める

ことを目的として進路報告会が行われました。２年生は

半年後の受験に向けて，１年生は将来の選択肢を知る機

会として，真剣に３年生の報告に耳を傾けていました。

また，進路決定を経て成長した３年生の姿は大変堂々と

しており，これから社会人になるんだという抱負と決意

を感じることができました。 

今後も進路実現１００％に 

向けて学校全体で取り組ん 

で行きたいと思います。 

【進路決定状況】 

進 学
計 

大 学 短期大学 専門学校 

人数 ２ ２ １０ １４ 

就 職
計 

県 内 県 外

人数 ６ ５ １１ 

県内企業見学 ２月１２日（木）

 2 学年県内企業見学が行われ，デーリィ南日本酪農

協同株式会社，JA 鹿児島きもつき，株式会社財宝の

見学をさせていただきました。数ヵ月後には進学・就

職試験を控えている生徒たちは真剣に見学や講話を

聞いたり，積極的に質問をしたりしていました。その

中で「どのような人材を必要としているか」という質

問に対して，３社とも「報告・連絡・相談がしっかり

できる人」，「素直で誠実で人のせいにしない人」でし

た。今回の企業見学は，自分を見つめ直す良い機会に

なったと思います。進路実現に向けて，学んだことを

日頃から意識しながら生活して欲しいです。 

資格取得状況
【全商検定三種目以上１級合格者】 

七種目 久保大稀（根占）・小牧昂平（根占） 

六種目 木之下直樹（第一佐多）・平瀬戸詩織（根占）

宮川千春（根占） 

五種目 鎌田真友（第一佐多）・野上田唯（第一佐多）

四種目 濱田ひな（根占） 

三種目 冨尾大地（田代）・西村智美（錦江） 

横峯南（根占） 

【日商簿記検定２級合格者（H27.02.20 現在）】 

久保大稀・小牧昂平・脇田直希・平瀬戸詩織 

宮川千春 計５名（３年） 

2015 ジュニアアジア自転車競技選手権大会報告 
【大会期間】 平成 27 年２月 10 日～14 日 
【開 催 地】 タイ 
【結 果】 ロード 冨尾大地 第 38 位（３年：田代）

   内村舞織 第 15 位（２年：田崎）

【ひとこと】  

今回のレースは，自転車競技は個

人種目であり団体種目でもあるとい

うことを感じることができました。

個人的には 38 位という結果でしたが，日本チームからア

ジアチャンピオンが出てとても嬉しかったです。(冨尾) 

年金セミナー ２月１２日（木） 
 鹿屋年金事務所より所長の榎田雅浩さんと，年金相

談担当の永屋恵利香さんにお越し頂き，『知っておき

たい年金のはなし』という題名で講演をして頂きまし

た。日本の年金制度の概要から，老後の生活費はどれ

くらい必要なのか？といった話を織り交ぜながら，年

金についてわかりやすく丁寧に説明して下さり，３年

生も真剣に話しに聞き 

入っていました。知っ 

ているつもりで実は意 

外ときちんと知らない 

年金のこと。将来の自 

分のこととして興味を 

持ってしっかりと理解して欲しいと思います。 

課題研究報告会 ２月１９日（木）

 ３年生の授業の一つである課題研究の報告会が行わ

れ，調査研究班や珠算班，英語班など６つの班の代表者

がそれぞれ１年間を通して行ってきた取り組みについ

て１・２年生に報告しました。調査研究班は，地域貢献

を目標に『本土最南缶プロジェクト』を主体として活動

してきたことを発表し， 

また，英語班は活動内容 

を英語で楽しく紹介して 

くれました。１・２年生 

は先輩たちの活動につい 

て興味深そうに耳を傾け 

ていました。 


